



ライトアップ日光

11月2日(金)から4日(日)までの3日間行われたライトアップ日光。観光に訪れた方に夜の世界遺産散策を楽しんでもらおうと、日光青年会議所などで組織される実行委員会が毎年実施しています。

期間中は東照宮五重塔や輪王寺護摩堂、二荒山神社楼門などがライトアップされ、幻想的な雰囲気がつくり出されました。また、五重塔前や二荒山神社境内では、コンサートが行われました。

このライトアップに併せ、輪王寺の勝道上人像の前から、二社一寺を案内するサービスも行われ、多くの人が昼間とは一味違った二社一寺の散策を満喫していました。

東京都練馬区から家族で来た宮崎さんは、「ホームページを見て来ました。輪王寺などが修復工事中で少し残念ですが、きれいなライトアップが見られてよかったです。ガイドも分かりやすい内容で、子どもたちもためになったと言っています」と話してくれました。

高齢者スポーツ大会



10月13日(土)、今市第三小学校校庭で高齢者スポーツ大会が開催されました。出場者たちはさわやかな秋空の下、びん釣り競争や輪投げなどの競技を楽しみました。

びん釣り競争に出場した和田慶光さん(塩野室)は、「この大会には毎年出場しています。普段はあまり運動をしていませんが、今日は夢中で走りました」とうれしそうに話してくれました。

芸術の秋・市内各地域で開催された文化祭

10月27日(土)から11月24日(土)にかけて、市内の各地域で日光市民文化祭が開催されました。

今市地域の「今市文化祭」は、花や盆栽などの展示のほか、ステージでは、芸能発表会やジャズ演奏を取り入れた演劇「鏡の中のカーニバル」が行われました。

日光地域の「日光芸術の集い」は、学校音楽祭と一般部門に分けて行われました。学校音楽祭では日光・足



中央公民館の書道展(今市地域)

尾地域の小・中学生による合奏などが披露され、一般部門ではダンスやマジックショーなどが行われました。

藤原地域の「藤原文化のつどい」は、読書感想画や古文書などの市指定文化財の展示のほか、「演芸の広場」が開催されました。また、藤原総合文化会館前広場ではバザーも行われました。

足尾地域の「足尾芸術祭」は、「極」をテーマとして、2日間にわ



小中学校音楽祭(日光地域)

たり展示・ステージが行われました。ステージでは、和太鼓や大正琴の演奏のほか、手話による「手のひらを太陽に」の曲が披露されました。

栗山地域の「ふる里文化祭」は、今年から会場を栗山小学校へ移して開催でした。小・中学生によるマーチングバンドドリルやミュージカルのほか、郷土芸能の獅子舞や民謡が披露されました。

地域ごとに特色のある市民文化祭。出演した方も見に来ていた方も、みんな笑顔で楽しんでいました。



かわいらしい小学生作品展示(藤原地域)

庚申川ハイキング



10月20日(土)に行われた、わたらせ渓谷鉄道に乗って、歩いて、食べる庚申川ハイキング。原向駅をスタートした参加者は、ゴールの小滝の里まで約4.5kmを、自然の景色を楽しみながら、思い思いのペースで歩きました。ゴールでは、山芋生産者と足尾地域食生活改善推進委員の協力で、山芋のすいとん風が全員に振る舞われ、皆さんは舌鼓を打っていました。

今月の表紙 そばまつりにて...



4日間とも、たくさんのお客さんが訪れた、日光の秋の一大イベントそばまつり。

表紙の写真を飾った宇野さん(今市地域)は、親子4人で楽しそうにそばを食べていました。お話を伺うと、「近くに住んでいます。そばまつりに来たのは今年が初めてです。子どもが小さかったので、なかなか来られませんでした。今年は、子ども2人も大きくなったので4人で遊びに来ました」と笑顔で話してくれました。

宇野さん一家がそばまつりを訪れた3日(土)は、天気にも恵まれ、澄み切った秋空が広がる気持ちのいい一日でした。

11月1日(木)から4日(日)までの4日間、日光だいや川公園で「2007日光そばまつり」が開催されました。

会場には、そば打ち名人・高橋邦弘さん(広島)の店「達磨」のほか、県内外から出店した24のそば店が並び、連日訪れた人たちが行列を作っていました。

店の前では、そば打ちの実演が行われており、そばを食べる順番を待っている人たちは、職人が慣



2007日光そばまつり

者たちは楽しそうに店めぐりをしていました。

また、会場内に設置された特設の大型テントでは、多くの人が見守るなか、そば打ち体験教室やそば打ち段位認定大会、保育園児たちによる太鼓の演奏などのアトラクションが行われました。

そばまつり開催中の4日間は、今市地域の別会場やほかの地域でも、そばまつりに関連するさまざまなイベントが行われました。本

れた手つきでそばを打つ様子に真剣に見入ったり、そば打ちのコツを聞いたたりしていました。そば店のほかに、物産店やそば打ち道具の店なども軒を連ね、来場



店頭でのそば打ち実演の様子。



物産店には、新鮮な野菜のほかにつきたてのお餅なども並んでいました。

会場に負けず劣らず、どの会場も、日光の秋を楽しむに来たお客さんでにぎわっていました。



米節を披露する山形会第一教室の皆さん(足尾地域)



日向若衆による獅子舞の披露(栗山地域)